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Gemeinde Sinn

Öffentliche Niederschrift

Sitzung des Ausschusses für Jugend, Kultur, Sport und Soziales

Sitzungstermin: Mittwoch, 06.10.2021

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr

Sitzungsende:  Uhr

Ort, Raum: Sitzungssaal,  Rathaus Sinn, Jordanstraße 2, 35764 Sinn

Ausschuss für Jugend, Kultur, Sport und Soziales

Anwesend
Mitglieder
Andrea Biermann
Steffen Hedrich
Lina Horst
Dennis Koob
Bettina Lebershausen
Silke Meißner

Mitglieder des Gemeindevorstands
Hans-Werner Bender
Carl-Philip Flick
Stefan Gerth

Verwaltung
Steffen Kasper
Peter Ott

Keine Teilnehmergruppe
Rainer Staska

Abwesend
Vorsitz
Christoph Herr entschuldigt
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Mitglieder aus der Gemeindevertretung
Walter Fiedler entschuldigt
Michael Krenos entschuldigt

Mitglieder des Gemeindevorstands
Eberhard Freund entschuldigt
Lennart Lebershausen entschuldigt
Sabine Reucker entschuldigt
Arno Seipp entschuldigt
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Protokoll

Tagesordnung

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Bettina Lebershausen, entschuldigt den abwesenden 
Vorsitzenden Herrn Herr, eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die Be-
schlussfähigkeit fest. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

2 Fortschreibung Spielplatzkonzept Gemeinde Sinn XIX/147
Herr Bürgermeister Bender erläutert anhand einer Präsentation (Bestandteil des Protokolls) 
den Sachstand der Spielplätze in der Gemeinde Sinn.
Er berichtet, dass jährlich der Fallschutz erneuert und der Sand ausgetauscht wird, des Wei-
teren wurde der Spielplatz im Lennelbach eingezäunt durch die Jagdgenossenschaft Sinn, 
um Schäden durch Wildschweine zu vermeiden.
Ferner stellt Bürgermeister Bender fest, dass die Spielplätze in der Gemeinde Sinn für jünge-
re Kinder ausgelegt sind und ein Defizit an Orten bzw. Treffpunkten für Jugendliche zwi-
schen 15-18 besteht.
Im Fleisbacher Neubaugebiet „Auf der Ebert“ befindet sich noch ein Grundstück, das unge-
eignet für den Verkauf als Bauplatz ist, aber ein guter Standort für einen solchen Platz der 
Begegnung wäre. Hier sollten natürlich die Anwohner eingebunden werden.
Der Fußballkäfig auf dem Storchenwegspielplatz sowie der Skater-Park im Ortsteil Sinn wer-
den sehr gut angenommen.
Beim Skater-Park ist im Rahmen der Dorfentwicklung eine Erweiterung geplant, es liegt ein 
Angebot über 200.000,-- € vor, was zur Hälfte bezuschusst wird, Herr Bürgermeister Bender 
betont, dass der Betrag sehr hoch ist, aber dass es gilt die Gelegenheit jetzt im Zuge der 
Dorfentwicklung zu ergreifen, da so eine Chance so schnell nicht wiederkommt.
Für Fleisbach steht seit längerem ein Fußballkäfig bereit, leider wurde bislang noch kein 
passender Standort gefunden, bei allen bisherigen Vorschlägen regte sich der Widerstand 
seitens der Anwohner.  
Nunmehr wurde von Bündnis90/Die Grünen der ehemalige Bauhof in Fleisbach als passen-
der Platz vorgeschlagen, dort können so gut wie alle Wünsche erfüllt werden. Die Dorfnähe 
ist gegeben und damit verbunden auch ein gewisses Maß an sozialer Kontrolle. Der ehema-
lige Bauhof wird nahezu nicht genutzt und die dort gelagerten Materialien können sortiert, auf 
Brauchbarkeit geprüft und weitgehend entsorgt werden. 
Aber auch bei diesem Standort gilt es natürlich die Anwohner mit einzubeziehen. 

Der Edinger Spielplatz, in Verbindung mit der Naherholungsanlage, bietet insgesamt die 
meisten Spielmöglichkeiten, durch die Pflege der Dorfgemeinschaft ist dieser auch in einem 
sehr guten Zustand. Hier ist eine Erweiterung der Freizeitanlage durch Errichtung einer funk-
tionalen Hütte im Rahmen der Dorfentwicklung vorgesehen. 
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Der JKSpS-Ausschuss empfiehlt die Fortschreibung des Spielplatzkonzeptes der Gemeinde-
vertretung zur Beschlussfassung.
Im Einzelnen:
Fußballkäfig: Den vorgeschlagenen Standort (alter Bauhof) in Fleisbach zu prüfen, mit den 
Anwohnern abzustimmen und die aktuelle Kostenermittlung zu veranlassen und vorzulegen.
Platz der Begegnung: Den vorgeschlagenen Standort (Auf der Ebert) in Fleisbach zu prüfen, 
mit den Anwohnern abzustimmen und im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel aus 2021 
auszuführen.
Skater-Bahn: Die Erweiterung im Rahmen der Dorfentwicklungsmaßnahmen -vorbehaltlich 
der verfügbaren finanziellen Mittel- auszuführen.
Edinger Park: Die Erweiterung im Rahmen der Dorfentwicklungsmaßnahmen -vorbehaltlich 
der finanziellen Mittel- auszuführen.

Der Beschluss erfolgt einstimmig.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

6 0 0

3 Vortrag VdK zum sozialen Engagement des VdK und direkte Aus-
wirkungen auf Sinn XIX/143

Der Vorsitzende des VdK Verbandes Fleisbach, Herr Reiner Stroh, referiert über die Ent-
wicklung und die Arbeit des VdKs in Deutschland.
Längst ist der VdK kein Verein mehr nur für „alte“ Menschen immer mehr „jüngere“ mit Be-
hinderungen treten dort ein und lassen sich in sozialen Fragen beraten und helfen. Insge-
samt hat der VdK in der Großgemeinde Sinn 553 Mitglieder, wovon 315 auf den Sinner und 
238 auf den Fleisbacher Verband entfallen.
Der detaillierte Bericht ist dem Protokoll beigefügt.         

4 Neubau Kita Edingen; hier: Sachstand September 2021 XIX/145
Herr Peter Ott von der Verwaltung gibt einen ausführlichen Bericht über den derzeitigen 
Sachstand beim Neubau Kita Edingen.

Vor einigen Wochen wurde mit den Vorbereitungen des Geländes (Erdarbeiten) begonnen 
und am 05.10.2021 fand der erste Spatenstich statt. Demnächst werden die Anschlüsse für 
die Bodenplatte vorbereitet, danach wird Mitte Oktober mit der Aufstellung der Bauteile be-
gonnen und im November wird das Gerüst aufgestellt. Anfang 2022 sollen die Dachdecker-
arbeiten beginnen.
Mit der Fertigstellung wird Ende Mai Anfang Juni gerechnet. Bezugsfertig soll die Kinderta-
gesstätte nach den Sommerferien 2022 sein.
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Durch den gegenwärtigen Mangel an Baumaterialien kann es, lt. Herrn Ott, auch zu Liefe-
rengpässen führen. In wie weit sich das auf die Fertigstellung auswirkt, kann natürlich noch 
nicht gesagt werden.

Anhand eines Grundrissplanes zeigt Herr Ott die geplanten Bereiche der Kindertagesstätte. 
Eine Besonderheit liegt darin, dass der Mehrzweckraum auch für andere Veranstaltungen 
genutzt werden kann, da der übrige Bereich abschließbar und so auch der Datenschutz ge-
währleistet ist. Ferner ist jede einzelne Gruppe mit einem eigenen Differenzierungsraum so-
wie eigener Toilettenanlage ausgestattet. Weiterhin existiert jeweils ein Zugang zu dem 
Außenbereich.
Auf dem Außenbereich wird ein Piratenschiff aufgestellt und es soll eine „Bobbycar“-
Rennstrecke angelegt werden. 

5 Vorstellung "Alter Treffpunkt, neuer Anstrich Starthilfe für kreative 
Köpfe".

Herr Bürgermeister Bender berichtet, dass die Landesregierung ein Förderprogramm aufge-
legt hat, um alte Treffpunkte wieder neu zu beleben. Die Vereine wurden seitens der Verwal-
tung informiert und es fand eine Veröffentlichung in den Sinner Nachrichten statt. 
Bei dem Förderprogramm kann es sich z.B. um alte Kneipen, Vereinsheime oder sonstige 
Plätze handeln. 
Der JKSpS-Ausschuss nimmt die Information zur Kenntnis.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

0 0 0

6 Bekanntgaben und Verschiedenes

Herr Bürgermeister Bender berichtet über die Aktion Jugendtaxi, seit 2018 nimmt die Ge-
meinde Sinn, leider mit mäßigem Erfolg daran teil. Von den 100 erworbenen Gutscheinen 
wurden in den letzten 3 Jahren lediglich 26 Stück verkauft. Es gestaltet sich auch schwierig, 
heimische Taxiunternehmen zu finden, die bei diesem Projekt mitmachen.
Daher kann das Programm beendet und die übrigen Gutscheine an die Kreisverwaltung 
zurückgegeben werden.
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Vorsitz: Schriftführung:

Steffen Kasper
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